

# 12月 ぱんだぐみだより



今年もあと僅かとなりました。4月からの生活を振り返り、ぱんだ組の全員がそれぞれのペースでぐんぐん成長してきたことを感じます。これからも子どもたちの成長を丁寧に見守りながら過ごしていこうと思います。また、日々の送り迎えや体調管理、行事へのご参加など、たくさんのご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。良いお年をお迎えください。

## おもちつきしたよ

「よいしょ！」とみんなで声を合わせておもちつきを楽しみました。炊きたてのもち米を見て、「お米みたいだね」と言っていましたが、つきあがったおもちを見て、「変わった！」「のびるよ」とおもちへの変化に気付いていました。その後、もちの感触を親しみました。「見て、こんなにのびるよ」「丸くしたよ」「手にくっつくね」ともちもちしている感触を楽しんでいました。



## たこあげ楽しかったよ

たこに絵を描いて以降「いつするの？」「はやくたこあげしたい！」と心待ちにしていた子どもたち。園庭・小学校の校庭でたこあげを行うと、たこがひらひらと高く舞い上がる様子に驚いたり、手を挙げながら一生懸命走ったりしていました。友達のことを応援する姿もあり、めいいいっぱいたこあげを楽しみました。



## サンタさんが来てくれました

ある日園庭で遊んでいると、「サンタさんからのお手紙が届いたよ！」との声がしました。みんなで手紙を読んでみると、「今度遊びに来るね」と描いてあり、子どもたちは大興奮でした。プレゼントを入れる袋をつくり、サンタさんに手紙をかいてポストに入れたり、歌を歌ったり、ツリーに飾り付けしたりして、サンタさんが来てくれることを楽しみにしていました。

当日、サンタさんが来てくれてドキドキワクワクな子どもたち。プレゼントをもらった後、園庭に行くと、氷が落ちていました。「雪の国から来たのかな？」と驚いていました。



## こま遊びを楽しんでいます

「どの色を塗ろうかな？」と考えながらこまに絵の具を塗りました。「見て！回った！」と嬉しそうに教えてくれる姿もあり、みんなでこま遊びを楽しんでいます。



## 元気に外遊びをしています

寒くなってきましたが、外で元気に遊んでいます。平均台を落ちないように歩いたり、落ち葉の感触を楽しんだりしています。体を大きく動かし、寒さに負けないぱんだ組さんです。

